



令和6年4月17日
世羅中学校
学校だより(4月号)
TEL (0847)22-2323
FAX (0847)22-2324

学校教育目標 【 自ら考え、判断し、行動できる生徒 】

第48回 入学式を行いました！！

4月9日(火)、世羅中学校第48回入学式を行いました。式には、世羅町教育委員会 早間貴之 教育長様をはじめ、多くの来賓の方をお迎えし、また、多くの保護者の皆様にご出席いただき、やわらかい雰囲気の中で挙行することができました。

保護者の方の温かいまなざしに見守られ、50名(男子27名、女子23名)の新入生も、担任の呼名に大きな声で「はい」と返事を返していました。その姿からは、世羅中学校の生徒として伝統を受け継ごうという意気込みを感じることができました。

生徒会長の兼久陽和太くんの歓迎の言葉は、態度・内容ともに世羅中学校の生徒の手本とも言えるほど立派なものでした。また、新入生代表の俊成小菊さんも、緊張の中にも堂々とした言葉で決意を述べました。



新入生歓迎の言葉を述べる兼久くん



新入生決意の言葉を述べる俊成さん

本年度は、1年生50名、2年生44名、3年生62名の計156名の生徒の皆さんと28名の教職員で、世羅中学校の校訓「自主・友愛・創造」のもと、教育活動を行っていきます。生徒の皆さん全員が、安心・安全で学校生活を送ることができ、生徒の皆さん、保護者の方、そして教職員も感動を分かち合える学校づくりに取り組んでまいりますので、引き続き、本校教育に一層のご理解とご支援、ご協力を賜りますよう、よろしくお願いいたします。



新入生オリエンテーション & 自覚を高める時間

4月10日(水)、生徒会が中心となって「新入生オリエンテーション」と、全校生徒を対象とした「自覚を高める時間」を開きました。

新入生オリエンテーションでは、生徒会本部役員が学校生活や委員会についてプレゼンテーションを行い、授業での号令のかけ方や職員室への入退室の仕方など、学校生活の中での基本的な約束事について説明してくれました。また、部活動紹介では、部長を中心として実演を交え、部活動について分かりやすく説明をしてくれました。上級生の自覚と姿勢がほどよい緊張感を生む中、1年生はこれから自分はどこに入って頑張ろうかな、と考えながら、先輩たちの説明を真剣に聴いていました。そして、立派な先輩の姿を見て、自分もあんな先輩のようになりたいと憧れを抱いたのではないのでしょうか。

「自覚を高める時間」では、生徒会本部役員が、本年度の生徒会スローガン「花様年華」(かようねんか)を発表し、これからの学校生活に向けた思いを発表しました。



【お知らせ】“せせらぎルーム”の開設について
今年度、本校は広島県教育委員会から「スペシャル・サポートルーム推進校」の指定を受け、生徒が安心できる居場所づくりを進めます。学校に登校したくてもできない生徒や教室に行きにくい状況にある生徒が、安心して過ごせるための支援を行います。本校では、このスペシャル・サポートルームを「せせらぎルーム」と名づけ、昨年度までのパソコン室の場所を活用します。せせらぎルーム担当の先生は金末先生です。利用を希望する場合には、学級担任までご相談ください。



入学おめでとう

